

BREMBO ERHÄLT RED DOT AWARD 2024 FÜR DEN GP4-MOTOGP-BREMSSATTEL

Der neueste Bremssattel mit MotoGP-Technologie für den Straßeneinsatz wurde mit der höchsten Red Dot Wertung ausgezeichnet: Der ‚Best of the Best‘ beim Red Dot Design Award 2024.

Stezzano (Italien), 22. Mai 2024 – Brembo hat für den GP4-MotoGP den diesjährigen Red Dot Award ‚Best of the Best‘ erhalten.

Der Red Dot Award zählt zu den größten und renommiertesten Designwettbewerben weltweit und wird an herausragende Produkte vergeben, die durch hohen Innovationsgrad und außergewöhnliche Ästhetik überzeugen. Mit der Auszeichnung würdigte die Red Dot Jury das unverwechselbare Produktdesign und die Innovationskraft von Brembo bei der Entwicklung führender Produkte für die Mobilität von morgen. Der Preis bestätigt außerdem das beispiellose Engagement des Unternehmens, Design und Leistung zu verbinden – bis hin zum Einsatz bei den legendärsten Motorsport-Meisterschaften.

Der **GP4-MotoGP-Bremssattel** wurde aus den Erkenntnissen von der Rennstrecke entwickelt und für die Straße konzipiert, um die neueste Generation leistungsstarker Straßenmotorräder auszurüsten. Er ist perfekt auf die Bedürfnisse aktueller Motorräder und der anspruchsvollsten Rennsport-Enthusiasten abgestimmt. Der Bremssattel bringt Leistung und Sportlichkeit im Straßeneinsatz auf ein bislang unerreichtes Niveau.

Der **GP4-MotoGP-Bremssattel** bietet dank der für MotoGP-Bremssättel charakteristischen abgeschrägten Bremsbelagaufnahme eine außergewöhnliche Leistung. Dies ermöglicht eine höhere Bremswirkung bei gleichem Krafteinsatz am Hebel. Darüber hinaus zeichnet sich der Bremssattel durch eine größere Anti-Drag-Wirkung, eine unmittelbarere Freigabe der Bremsbeläge und einen geringeren Verschleiß der Bremsbeläge aus.

Ein besonderes Augenmerk wurde auf eine starke Ausstrahlung gelegt, die das Design des Bremssattels schärft und ausdrucksstark macht.

Ebenso wie die Brembo Bremssättel, die Profifahrer in der MotoGP und SBK verwenden, ist dieser neue Monoblock-Bremssattel aus einem massiven Aluminium-Block gefräst. Selbst bei hohen Temperaturen sorgt auch die Nickelbeschichtung, die ihm einen helleren und glatteren Look verleiht, für Kraft und reine Leistung. Gleichzeitig trägt sie zur Langlebigkeit, Verschleißfestigkeit und optimalen Leistung im Straßeneinsatz bei und ermöglicht ein kompromissloses Fahrerlebnis.

Der Red Dot Design Award ist mit einer nahezu 70-jährigen Geschichte einer der renommiertesten Designwettbewerbe der Welt: mittlerweile gilt die begehrte Auszeichnung ‚Red Dot‘ als international anerkanntes Siegel für herausragende Designqualität.

Über Brembo

Brembo ist weltweit führend in der Entwicklung und Herstellung von Hochleistungs-Bremsanlagen und -komponenten für hochkarätige Automobil-, Motorrad- und Nutzfahrzeughersteller. Das 1961 in Italien gegründete Unternehmen genießt schon lange den Ruf Anbieter innovativer Lösungen für die Erstausrüstung und den Aftermarket zu sein. Brembo bestreitet die anspruchsvollsten Motorsportmeisterschaften der Welt und hat über 600 Titel gewonnen.

Brembo verfolgt die strategische Vision „Turning Energy into Inspiration“ und hat sich zum Ziel gesetzt, die Zukunft der Mobilität durch innovative, digitale und nachhaltige Lösungen mitzugestalten.

Mit über 15.600 Mitarbeitern in 15 Ländern, 32 Produktions- und Geschäftsstandorten, 9 Forschungs- und Entwicklungszentren sowie einem Umsatz von 3.849 Millionen Euro im Jahr 2023 ist Brembo der bewährte Lösungsanbieter für alle diejenigen, die das optimale Fahrerlebnis anstreben.

Für weitere Informationen:

Monica Michelini – Product Media Relations, Brembo
Tel. +39 035 6052173 @: monica.michelini@brembo.com

Für Europa: Dagmar Klein / Martin Pohl – Brembo Media Consultants
Tel.+49 89 89 50 159-0 @: d.klein@bmb-consult.com / m.pohl@bmb-consult.com